



県議会報告 岡本かずやの

「元気印」

四万十市事務所 :0880-34-3174 携帯:090-7573-8193

2024年11月3日 No.68

9月定例議会が閉会。暮らし第一の県政を



早朝のスタート地点です。100キロは午前5時半スタートです。関係者の皆さんはそれ以前から準備を行っています。関係者の皆さんに感謝です。

和也の近況

自民党の旧統一教会、裏金問題が発端となった衆議院解散総選挙は、与党の自公が過半数割れの結果になりました。新内閣が、どのように県政へ影響を及ぼすかが気に掛かります。「元気印」も再開します。

ウルトラマラソン

十月二十日、第三十回目が開催されました。私は第一回目からボランティアを続けています。今回は、八五キロ付近で給水係のお手伝いをしました。「ツガニ汁」が特別に選手に振舞われ、飲んで感動する姿が印象に残ります。この大会は市内での宿泊や買い物等経済効果抜群です。「継続して」との要望を頂きました。

九月定例会議について

九月定例会議が、十月十一日に閉会しました。日本共産党県議団は、補正予算の中に問題があるとして、修正議案を独自に提出。修正議案が否決された為、本案に賛成。又、公共施設の指定管理料、入場料等の値上げ等の条例六議案に反対の態度を取りました。

問題の補正予算の削除を求める

補正予算中、大阪・関西万博イベントの開催委託料及び出展料等の合計約七千五百万円に反対しました。たった二日間の事業費としては高すぎるという理由です。高知県の魅力売り出す事は、関西アンテナショップ「とさとさ」をうまく活用する事でも可能です。

文化芸術の光を細めてはならない

高知県文化芸術振興ビジョンでは、「文化芸術の力で心豊かな高知県」とあり、今回の値上で利用客が減少すれば、そのビジョンに反します。



議会閉会日、議場内で本会議中を想定した防災訓練が実施されました。地震発生のアナウンスと共に、自席に常備のヘルメットを着用(上写真)し、身を屈め机の下にやっと潜りこみました。(余談です)